



IMMOBILIER  
PRÉSTIGE

**20 Pièces**

**857 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10074**

**17 000 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez une propriété exceptionnelle de style Bastide située dans la zone très recherchée de Castellaras, nichée entre les charmants villages de Mougins et Valbonne. À seulement 20 minutes en voiture de l'aéroport international de Nice, cette propriété minutieusement conçue comprend plusieurs bâtiments, dont des chambres spacieuses, des garages et un grand parking pour plusieurs véhicules. Détendez-vous au bord de la piscine spacieuse, agrémentée d'un charmant pool house, ou profitez d'une partie de tennis sur votre court privé. S'étendant sur plus de 3 hectares de jardins magnifiquement ...

Discover an exceptional Bastide-style property located in the highly sought-after area of Castellaras, nestled between the enchanting villages of Mougins and Valbonne. Just a quick 20-minute drive from Nice International Airport, this meticulously designed estate features multiple buildings, including spacious bedrooms, garages, and ample parking for multiple vehicles. Unwind by the expansive pool, complete with a charming pool house, or enjoy a game of tennis on your private court. Spanning over 3 hectares of beautifully landscaped gardens, this property offers a rare opportunity to own a ...

## **ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK SUPER PRIME**

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

